

二目川自治会だより

平成28年6月1日発行（第338号）

<http://futamegawa.web.fc2.com/>

◎ボランティアについて考える

昨年度に引き続き、5月7日(土)にボランティアによる「二目川ふれあい広場」の草刈りをしました。参加者は、自治会役員4人、班長5人、その他2人の計11人でした。ボランティアにしたのは、6月末の草刈りでは草丈が伸びすぎて刈りにくいこと、班長さんに頼むには出事が多過ぎるとの判断からでした。班長さんの1人は、当日参加できないとのことと事前に草刈りをしてもらっていました。びっくりすると共に、とてもうれしかったです。ボランティアの皆さん、ありがとうございました。

なぜボランティアとしたのか、その背景を考えてみました。二目川自治区内には、川友会、婦人会、老人会、子ども会、うーたの会等、ボランティア活動を行っている団体があります。会費を払って活動に参加しているのです。なぜでしょうか。

1. 会員相互の親睦が図れる。
2. 地域住民とのコミュニケーションがとれる。
3. 感謝される喜びがある。

等が考えられます。「情けは人の為ならず」という^{ことわざ}諺があります。情けをかけるのは甘やかすことになるので良くないと捉えられていますが、本来の意味は、情けをかけても(親切にしても)全ては自分の為になるということです。そのためでしょうか、入学試験、入社試験、自己評価の項目で、ボランティア活動の有無を聞かれることが多くなったそうです。

話は難しくなりましたが、願うところは地域住民が仲良くなってくれば良いのです。作業が終わった後、お茶を飲みながら「元気かえ」「変わったことないかえ」の会話が欲しいのです。このことが、防災対策、老後の安心に繋がるものと信じています。

ホタルウォッチングしませんか

うーたの里では、20日(金)現在約200匹のホタルが確認されています。

5月末は1000匹ぐらいになる予想です。

◎明治地区体育祭、お疲れ様でした！

去る5月15日(日)に開催されました明治地区体育祭、大変お疲れ様でした。体育祭に参加することで、お互いのコミュニケーションをとることを第一の目的としたものでした。しかし、勝負する以上は勝ちたいですね。

ある体育委員さんが、私の側に来て「自治会長、大変ですね。」と言うのです。私は「何もしていません。全てまかせていますので。」と答えました。話をよく聞くと、「毎年、新しい班長さんや体育委員さん、選手のみんなに説明するのが大変ではないか」という意味でした。ふと思いついたのです。世帯数の多い二目川では、世話をする人、

選手の積み上げがないのではないかと。体育祭の競技自体は単純なものです。一度参加すれば、どうすれば勝てるかの要領は掴めます。班長さんや体育委員さんが選手として参加するのも良いのですが、経験者の参加を期待したいですね。大人の玉入れ競技では、経験者の姿を多く見かけました。優勝したときはとても嬉しかったです。



〈頑張るリレー選手〉

体育委員さん、班長さん、子ども会・育成会の皆さん、川友会さん、競技に参加して下さった選手の皆さん、お疲れ様でした。ありがとうございました。

◎市民検診、今年も6月20日(月)です

月 日：平成28年6月20日(月)

受付時間：9：30～11：00

場 所：二目川公民館

検診内容：市民検診、結核・肺がん検診、大腸がん検診

持参物：受診券、保険証、健康手帳

詳細は
五月十五日付
市報を
ご参照
下さい！

◎ご冥福をお祈りいたします

5班 牛島 文子殿(97歳) 4月 4日 死去

◎6月の主な行事

5日(日) 明治地区球技大会 8：30～ 明治北小学校
ソフトボール、バレーボール

17日(金) 挨拶運動 7：00～

20日(月) 市民検診 9：30～11：00 二目川公民館

26日(日) ふれあい広場の草刈り 8：00～ 自治会三役と班長で対応